



Aktenzeichen: CDU

Datum: 10.09.2021

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**FGÜ's an Kreisverkehren;
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses vom 08.03.2019 hatten wir die Einrichtung von Fußgängerüberwegen in den Kreisverkehren beantragt, um die offensichtlich unklare bestehende Verkehrsregel abzuändern und damit die Sicherheit für querende Fußgänger zu erhöhen.

Die Verwaltung hatte damals die Prüfung und Umsetzung zugesagt.

Wir bitten daher um folgende Auskünfte:

- zu welchem Ergebnis kamen die Prüfungen, ob die FGÜ an diesen Kreisverkehren eingerichtet werden können?
- sollte die Einrichtung der FGÜ nicht möglich sein: welche anderen Maßnahmen hält die Verwaltung für geeignet, die Sicherheit für Fußgänger zu erhöhen?
- bis wann werden die FGÜ eingerichtet resp. andere geeignete Maßnahmen umgesetzt?



Gabriele Bindert
Fraktionsvorsitzende.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				